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CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du dimanche 11 septembre 2022 

 
__________________________________________________________________________ 

 
 

PROCÈS VERBAL 
 

Lieu et horaire de la réunion : 35 rue Saint Roch 75001 Paris – 11h00-17h00 
 

Membres du C.A. présents : Claude Bazin, Antoine de La Morinerie, Pascale Crespy, Valérie Pujol, 
Olivia Sabran, Joris Tartamella, Karine Vuillermoz, Pascal Papini (l’après-midi) 
 
Membres du C.A. absents et excusés : Léandre Arribes (pouvoir à Antoine de La Morinerie), Alexandra 
Vuillet (pouvoir à Karine Vuillermoz), Anne-Frédérique Bourget, Manon Conan 

 
 
Administrateur : Christophe Saint-Hilaire 
 
Secrétaire de séance : Valérie Pujol 

 
 

 
Ordre du jour : 

 
1- Point sur l’association. 

§ Communication infos 
§ Retour rendez-vous : 

§ Apéro EAT 
§ CA COFAC > suite du suivi. 
§ Séminaire 1er juin des écritures théâtrales jeunesse 
§ … 

§ Point financier 
 

2- 18ème Rencontres professionnelles en Avignon. 
§ Bilan 
§ Perspectives : 

§ Étapes de calendrier pour Avignon 2023. 
§ Mise en place groupe de travail logistique et feuille de route. 

 
3- Journées d’Automne des 24 et 25 octobre. 

§ Organisation 
§ Planning de travail des deux journées. 

 
4- Prochains chantiers à planifier : 

§ Journée d’Automne 2 > dimanche 4 décembre 
§ Préparation bilan d’activité en vue de l’AG le dimanche 29 janvier 
§ Site Internet (groupe de travail) 
§ Foires aux Questions (temps pour les concours PEA ?) 

 
5- Questions diverses 
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RELEVÉ DE DÉCISIONS 
 
 

1. Point sur l’association : 
 
245 adhérents sont à jour de leur cotisation. 

 
Nouvelles adhésions : 

o Christophe HURELLE : DE – CA. Professeur de théâtre cie du Halo à Parcay-sur-Vienne, 
en recherche de poste. 

o Charles COMPAGNIE : DE. Enseigne au CRD de Tourcoing. En recherche de poste 
o Gratiane de RIGAUD : DE. En recherche de poste 

 
Le CA a validé ces adhésions en cours d’année. 
 
Communication infos 
 
 
Retour rendez-vous  

 
- Apéro EAT : Il manque écriture pour initiations notamment. Ecrire pour des collectifs. Question 

de la langue du texte théâtral – Pistes et envies : co-construction anPad / EAT, sortes de 
petites forums / Petit Festival sur un week-end de création / Répertoire que l’on puisse 
partager / Rencontres de territoires / Prix de textes co-construits avec les élèves / Journées 
de rencontres territoriales : c’est quoi écrire pour le théâtre aujourd’hui / Journée de pratiques 
et de rencontres EAT- anPad / La Sacd pourrait accueillir ces rencontres. 
è Faire plus venir les auteurs.trices dans les conservatoires. 

 
 

- CA COFAC > suite du suivi : Antoine était présent.  
Cf Note EAC à développer, notamment hors cursus de scolarité, donc pour tous les âges de la 
vie. (Antoine va nous l’envoyer) 
 

Quelques points importants/objectifs évoqués à ce CA :  
 

1. Les Rencontres Culture le 21 novembre au CESE (Conseil économique, social et 
environnemental). Ce serait bien que quelques personnes de l’anPad y soient avec 
Eric Jakobiak ? Anne-Frédérique Bourget ? Ateliers préparatoires auxquels on peut 
participer.  

2. Le Conseil National de la Refondation CNR créé par Gouvernement : courrier 
prévu de la COFAC – Antoine va nous envoyer la note interne de la COFAC. 

3. Relance du nouveau SNOP ? Où ça en est ? (travail sur ce sujet à Pernand-
Vergelesses : Comment se positionne-t-on par rapport au discours de Conservatoires 
de France ?) 

 
 

- Séminaire 1er juin des écritures théâtrales jeunesse :  
mercredi 19 octobre 11h – 17h à l’OCCE (Fédération Nationale de l'Office Central de la 
Coopération à l'École – 101bis, rue du Ranelagh – 75016 – Paris) 
Antoine et Valérie seront présents pour l’anPad. 

 
Point financier 

 
 

2.  18ème Rencontres professionnelles en Avignon. 
  

- Bilan financier : 5.523,50 €. Et en suspens la demande de remboursement d’une note d’auteur 
présentée par Marie Dilasser de 303,30€ (Pascal rappelle Marie) 
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- Bilan :    -  programme chargé mais positif ; peut-être ne pas 
renouveler les interventions de 30 mn, trop courtes. 1heure = temps de déjeuner trop court 
pour aller au restaurant. 

- Pascal : On n’a pas assez interpellé Le président de la 
FNCC  au niveau des relations avec l’Education Nationale ;  

- Pascal : Pas assez de questions des profs anpadiens face à 
l’institution, face à M. Laudet sur les S2TMD.  
è Future rencontre à prévoir sur les S2TMD et les classes 
CHAT avec M. Laudet. Pascal s’en occupe. 
- Antoine : dernier jour, au moment du bilan, pas assez de 
présents. 

 
- Perspectives : 
 

- Pour répondre à l’intervention d’Anouchka sur le fait que le théâtre gestuel n’est pas 
assez traité chez nous.  

è Proposition d’organiser un stage de formation pour les professeur.e.s de théâtre avec le 
CNFPT sur le Théâtre gestuel. 
 

- La question de l’éloquence : comment se positionne-t-on ? La question de la langue. 
èProposition d’organiser un stage de formation pour les professeur.e.s de théâtre avec le 
CNFPT sur la langue, les langues, les mots, les accents, la poésie de la langue… 

 
- A faire : Mail remerciement à Jérome Chrétien. 

 
- Étapes de calendrier pour Avignon 2023 : partager les journées entre un/des lieux visibles et 

des temps de travail à la Chartreuse ?  
 

 
- Mise en place groupe de travail logistique et feuille de route : Dates prévisonnelles pour 

prochaines journées Avignon : 11-12-13 juillet 2023 
 

 
 

3- Journées d’Automne des 24 et 25 octobre 
 

- Organisation 
 

Liste présents:  
CA : 6 personnes : Antoine, Pascale, Karine, Pascal, Valérie, Manon 
Référents Régionaux : 9 personnes 
 
Sous-Total : 15 personnes 

 
Invités : Stephen Pisani, Marine Titouet, Justine Pouvreau, Malik Faraoun, Katarina, Olivia, 
Malika Hsino è 7 personnes 
 
Total : 22 personnes (ou 21 si Malika dort sur Dijon) 
 

- Planning de travail des deux journées. 
Lundi 24/10 : 
-  arrivées prévues pour 11h. 
- 11h30 : visite présentation de la Maison Copeau  
- 12h30 : déjeuner 
- 14h-15h30 : Plénière avec tout le monde : tour de parole et présentations 

+ présentation du programme :  
- actualité du SNOP  
- La question du petit traité : sa publication 
- liens des conservatoires et des élèves avec les écoles supérieures  
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- l’anPad comme relai de notre formation permanente 
- fonctionnement des référents régionaux  
- classes CHAT  
- 15h30-18h : divisions en groupes de travail : fonctionnement des référents régionaux / 
classes CHAT ; 
- 18h-19h : Bilan et organisation des groupes du lendemain 
- 20h : dîner 

 
Mardi 25/10 : 

- 9h30-12h30 : Ateliers (suite) 
- 12h30-14h : déjeuner 
- 14h-18 h : Rencontre avec M. Suzalla ? 
- 18h-19h : Bilan général des journées 

 
Proposition Pascal : Inviter M. Suzalla mardi 25 octobre après-midi à Pernand ? 
 
 

4- Prochains chantiers à planifier : 
 
- Journée d’Automne 2 > dimanche 4 décembre 

Antoine : Si suite des journées d’Automne avec invitation d’un.e invité.e avec CA en matinée 
en présenciel. 
 

- Préparation bilan d’activité en vue de l’AG le dimanche 29 janvier 2023 
o La Colline pas disponible pour 2023, mais une option via Simon Fesselier a été posée 

pour 2024. 
o Trouver un lieu pour 2023 : Anis gras ? Antoine envoie un mail 

 
- Site Internet (groupe de travail) : è constituer un carnet d’adresses de gens à prévenir quand 

on fait des évènements 
- è Boîte à outils pour les référents régionaux 

 
- Foire aux Questions #9 : Le Jeudi 13 octobre 10h00-11h30  

 
 
 

5- Questions diverses : 
 
- Trouver personne spécialisée RH Fonction Publique Territoriale pour répondre à nos questions et 
statuts divers et variés. 
 
 
 

La séance est levée à 17h00 
 

Prochain CA :  
4 décembre en présenciel 

 
 


